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COPYRIGHT …… copymark 

DISCLAIMER…… disclaim 

Im Der Unendliche Weg spielen BEWUSTSEIN sowie IHR 

GEIST, IHRE GEDANKE UND IHRE BEHANDLUNG AUF 
GOTT GERICHTET HALTEN -   eine sehr wichtige Rolle. Sie 

finden ein hervorragendes Beispiel hiervon im Monatsbrief 

Februar 1960, wovon Sie nachstehend ein Fragment  finden. Es 

lohnt sich der Muehe des Studium hiervon 

---------------------ANFANG ZITAT--------------------------------

-   

Aus dem MONATSBRIEF:  FEBRUAR, 1960 

 Originaltext auf englisch:  feb1960uk . 

 

FANGEN SIE GEBET UND BEHANDLUNG AN MIT DEM 

WORT . . .GOTT.  

Es gibt eine Grundregel der Der Unendliche Weg 
Behandlung, die kein Student je vergessen sollte: Nie  unter 

allen möglichen Umständen geben Sie einer Person, einer 

Bedingung oder einer Krankheit eine Behandlung. Nehmen Sie 

nie eine Krankheit in eine Behandlung; nehmen Sie nie eine 
Bedingung in eine Behandlung; nehmen Sie nie eine Person in 

eine Behandlung. 

 Wie ist das möglich? Wie können Sie die Aufnahme der 

Personen und Krankheiten und Sünden in Ihre Behandlung 
vermeiden seit jedem Anruf, der zu Ihnen kommt, ist von einer 

Person über eine Krankheit, eine Sünde oder irgendeine Art 

Bedingung?  

https://theinfinitewayholland.nl/goldsmith/copymark.pdf
https://theinfinitewayholland.nl/goldsmith/disclaim.pdf
https://theinfinitewayholland.nl/goldsmith/feb1960uk.pdf


Feb60deu ..  

 

2 

 

Wenn Sie verstehen, daß eine Behandlung eine Aussage über 

die geistige Wahrheit ist und daß es keine Wahrheit über eine 

Person, eine Krankheit oder eine Sünde gibt, finden Sie es nicht 

zu schwierig, diese Grundregel zu üben, weil, insofern  es keine 
Wahrheit über irgendwelche von diesen gibt, es keine mögliche 

Weise geben würde, eine Person eine Behandlung zu geben 

oder eine Bedingung oder eine Sünde. Die einzige Wahrheit die 

es gibt, ist über Gott, also ist die einzige Sache, die Sie 

überhaupt behandeln koennten, Gott. 

 Lassen Sie mich veranschaulichen, wie dieses getan wird: 

Nehmen Sie an, daß ich einen Anruf von Herrn Jones 

empfange, der erklärt, daß er schlechte Verdauung hat. Sofort 
gibt es gerade ein Wort, das in meinen Gedanken knallt - gerade 

ein Wort. Es würde keinen Unterschied machen, wenn der 

Anruf nicht von Herrn Jones waren, aber anstatt von Brown, 

von Smith, von Blau oder von Purple war. Außerdem würde es 
keinen Unterschied geben, wenn es Verdauungsbeschwerden 

war, oder   Poliomyelitis , Krebs, Arbeitslosigkeit oder eine 

erwogene Scheidung war. Es gibt nur noch ein Wort, das in 

mein Bewußtsein kommt und das Wort ist:  Gott, Gott. Egal wer 
die Person ist,und egal was die Natur seines Anspruches sein 

kann - das Haus brennt unten, die Kinder sind gefallen in den 

See - die Antwort ist dieselbe: ein Wort - Gott. 

Vor mir ist das Wort, Gott, und was finde ich, während ich 
in dieses Wort schaue? Ich finde, daß Gott endlos ist; daher je 

anwesend; Gott ist folglich die einzige Mach, Allmaechtig; Gott 

ist folglich die einzige Klugheit und die einzige Intelligenz, 
Allwissend; und Gott ist Gnade. Wenn ich eine Behandlung 

gebe und es zu mir kommt, daß Gott Gnad ist, ist die 

Behandlung an diesem Moment fertig,  weil solch eine Flut der 

Wärme mich durchläuft, wenn ich Gott als Gnad erwäge, daß 
es das Ende des Problems sein würde, und das ist, was in einer 
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Behandlung geschieht, wenn wir unseren Verstand auf Gott 

gerichtet halten. 

 Der Bibel sagt: "Du erhältst stets Frieden nach gewisser 

Zusage; denn man verlässet sich auf dich."(Jes 26:3) Wie 
anders werden wir unseren Frieden finden? Haben Sie je daran 

gedacht  wie schwierig es ist um Frieden zu finden, wenn Sie 

denken an die Joneses, die Browns und die Smiths der Welt? 

Haben Sie überhaupt Frieden gefunden, während Sie dachten 
an Sünde und Krankheit und Tod und Armut? Hat jemand 

überhaupt Frieden gefunden, während er die Zwietracht der 

Welt betrachtete? Nein! Es gibt nur Einen Weg um Frieden zu 

finden. " Du erhältst stets Frieden nach gewisser Zusage; denn 
man verlässet sich auf dich...." verlaß dich nicht auf deinen 

Verstand . . . gedenke an ihn in allen deinen Wegen, so wird er 

dich recht  

führen.” 

  Studenten sagen häufig:  "ich habe nicht  genügend 

Verständnis zum heilen" und ich antworte normalerweise: "ich 

auch  nicht aber ich sehe ein gutes viele Heilungen stattfinden." 

Es ist nicht Ihr Verständnis, das überhaupt jedermann heilt. 
"Verlaß dich nicht auf deinen Verstand ." Selbst wenn Sie ein 

Praktiker oder ein Lehrer sind, in jedem Fall der zu Ihnen 

kommt, erheben Sie Ihre Gedanken zum Gott, bestätigen Sie 

das Verständnis des Gottes und Gnade um genügend zu sein. 
Sehen Sie nicht, daß keine Gnad einer Person Ihnen genuegend 

ist und k e i n Verständnis  einer Person Ihnen helfen kann? Das 

Verständnis Gottes und das Verständnis Gottes alleine, ist Ihre 
Freiheit: die Klugheit Gottes ist Ihre Freiheit; die Liebe Gottes 

ist Ihr Schutz; die Anwesenheit Gottes ist die Harmonie Ihres 

Seins. Daher: mit Ihrem ganzen Erhalten, erhalten Sie Gott. 

Vergessen Sie ueber Sichselbst; vergessen Sie ueber Ihr 

Verständnis und springen Sie gerade in Gott. 
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 GEBEN SIE ALLE VERSUCHE AUF, GOTT ZU 

DEFINIEREN. 

  Es gab eine Zeit, als Gott fuer mich bedeutungslos war - 
gerade ein Wort mit vier Buchstaben, G-o-t-t. und jene vier 

Buchstaben buchstabierten nichts für mich, weil ich mir nicht 

Gott bildlich vorstellen kontte oder verstand was Gott 

bedeutete. Daher: weil ich nicht verstehen konnte, was Gott 
war, zog ich es vor, solche Bezeichnungen wie Göttlicher 

Verstand, Prinzip oder Gesetz zu verwenden. Es gibt noch viele 

Leute im Metafysik, die heutzutage in der gleichen Lage sind. 

Aber ich fand, daß, nachdem ich irgendeine Konzeption von 
Gott als Verstand, Leben, Seele oder Prinzip erlangt hatte, ich 

zum Wort, Gott zurueckkam und realisierte, daß, weil es ein 

Wort ist, das nicht verstanden werden kann, es das beste Wort 

von alle ist. 

 Irgendwelche Person, die ein Konzept von Gott hat, betet 

zu seinem Konzept: er betet nicht zum Gott. Jedermann, der an 

Gott denkt als Verstand, denkt an eine Intelligenz, vermutlich 

eine wenig überlegene menschliche Intelligenz, aber dennoch 
eine Art von der menschlichen Intelligenz. Jedermann, der an 

Gott denkt als Liebe, denkt auf irgendeiner menschlicher 

Flaeche an Liebe. Sie (die Liebe) kann zwar rein sein sie wie 

Mutter-Liebe oder Vater-Liebe, Schwester- oder Bruder-Liebe, 
aber dennoch ist sie eine menschliche Vorstellung der Liebe. 

Die Liebe, die Gott ist, ist gar nicht diese Art der Liebe. Gott 

als Liebe hat kein Verhältnis zu irgendwelchem-was denn auch, 
das irgendwelches menschliches Wesen moeglicherweise als 

Liebe denken kann; und daher, bis eine Person jede Vorstellung 

der menschlichen Liebe überschreitet, ist es äußerst unmöglich, 

Gott als Liebe zu verstehen. 
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 Die meisten von uns unterhalten wahrscheinlich 

irgendeine Idee hinsichtlich was Gott ist und dann, wenn wir zu 

diesem Konzept beten, wundern wir uns, warum unsere Gebete 

nicht beantwortet werden. Es ist unklug, zu jedem möglichen 
Konzept des Gottes beten. Es ist weit besser, sich aller 

Konzepte des Gottes zu berauben. Z.B.: beim Denken und 

Schauen nach Gott als Liebe, können wir uns an Gott wenden 

und fragen, was Liebe ist, und beim Bestätigen dass Sie nichts  
ist wie Mutter-Liebe, Vater-Liebe, Ehemann-Liebe, Kind-leben 

Frau-Liebe, wie Liebe für Natur, oder Liebe der Schönheit, 

schließlich erreichen wir den Platz, in dem wir bereit sind, zu 

gestehen, daß wir nicht verstehen was Liebe auf einem Gott-

Niveau ist, da wir nie Gott gewesen sind. 

 Was ist Gott als Verstand? Schnell kommt es, daß Gott 

Intelligenz ist. Intelligenz? Wie wissen wir, daß Gott Intelligenz 

ist? Was veranlasst uns Gott, Intelligenz zu nennen? Fuer die 
meisten Leute wirdt Intelligenz betrachtet als Faehigkeit, als 

Kenntnis oder die Kapazitaet in bestimmten Weisen unter 

gegebenen Bedingungen zu fungieren aber ist Gott so etwas? 

Welches Recht hat jedermann Gott  zu begrenzen und 
zweifellos wenn es möglich ist, zu wissen, was Intelligenz ist; 

das ist gewiss Beschränkung.  Nein, wir wissen sogar nicht was 

Gott als Verstand ist. 

 Gott ist Geist, aber was ist Geist? Daß koennen wir nie 
wissen. Allerdings: wie können wir irgendwelches über Gott 

wirklich wissen, da unser Wissen notwendigerweise endlos sein 

muß? Wie kann begrenztes Wissen die Unbegrenztheit und das 
Ganze Gottes umfassen? Warum sind wir nicht ehrlich und 

gestehen wir daß wir nicht wissen was Gott ist. und mit diesem 

Gestaendnis, fangen wir wirklich an, Gott zu verstehen weil das 

Moment wo wir realisieren daß wir Gott nicht kennen oder 

verstehen, wir näeher an IHM kommen. 
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 Wenn wir zum Platz kommen, in dem wir absolut von 

jedem Konzept des Gottes, jeder Glaube über Gott oder jede 

Theorie über Gott abgestreift sind, dann kommen wir nah an 

einer tatsächlichen Gott-Erfahrung. So lange es irgendein 
Konzept in unserem Verstand über Gott gibt, ist sie begrenzt 

und umgrenzt. Daher kann es nicht Gott Selber sein. Wir finden 

nur Gott, wenn wir unsere Konzepte und Gedanken über Gott 

fallenlassen und genug ehrlich sind zu gestehen:  

"es gibt nur eine Sache, wovon ich sicher sein kann 

betreffs Gott und das ist, daß Gott IST. Ich weiß nicht, 

warum Gott ist; Ich weiß nur, daß ich ein Gefühl habe, daß 

es einen Gott gibt.’  

Wenn wir versuchen sollten, Gott zu definieren,  würden 

wir ausfallen, weil keine unserer Definitionen uns befriedigen 

wuerden. Wir wissen nicht, warum wir wissen, daß Gott ist; wir 

wissen es gerade. 

 Wenn wir den Punkt erreichen, in dem wir bestätigen, daß 

Gott IST und wenn wir bereit sind, dort zu halten und nicht zu 

versuchen, zu definieren, was Gott ist, sind wir am 

wundervollsten Punkt in unserer Erfahrung denn, was wir 

eigentlich sagen, ist:  

"Vater,  ich weiss dass DU bist. Ich weiss, daß es einen 

Gott gibt. Ich weiß, daß es Etwas über  menschliches selbst 

hinaus gibt, aber das ist alles, das ich weiß. Nun offenbare 

DU Dich, Vater.” 

  

An jenem Moment sind wir in der höchsten  Behandlung oder 
Gebet. Unsere Gedanken über Gott, unsere Meinungen und 

Theorien, alle sind tot, und wir sind ein Zustand der 



Feb60deu ..  

 

7 

 

Lebendigkeit und erwarten Gott, um uns zu erklären, was Gott 

ist. In diesem Zustand kann Gott Sich offenbaren. Gott kann 

immer Sichselber offenbaren am erwartungsvollen und 

empfänglichen bewußtsein; das bewußtsein das bereit ist seine 
menschliche Klugheit zu vernichten. Und in zutreffender 

Bescheidenheit bestätigen Sie:  

"Ich weiß, daß Gott IST aber ich weiß nicht, was Gott ist, 

oder warum Gott ist oder wo Gott ist oder wie Gott 
funktioniert. Ich weiss nicht, wie heraus- oder herein zu 

gehen."  

\ Der Bibel sagt , daß wir sogar nicht wissen wie wir beten 

sollen, aber, daß “der Geist selbst vertritt uns aufs beste mit 
unaussprechlichem 

Seufzen. (Rom 8:26) ‘, den Geist beten lassen. Ich erfuhr im 

1932, daß es absolut unmöglich für mich war, zu wissen wie zu 

beten ohne Platz Gottes zu bemaechtigen, aber in der 
Bestätigung, daß alles, das ich weiß,ist: daß Gott IST; 

stufenweise über den Jahren  ist die Überzeugung gekommen, 

daß, wenn ich mich an Gott wende, und mich verlasse 

auf Dich. *) (Jesaja 26:3), die korrekte Behandlung, das 
korrekte Gebet, die korrekte Kommunion, die korrekte 

Meditation, die korrekte Weise zu heilen und die korrekte 

Weise zu unterrichten - alle diese Sachen – sich von innen aus 

entfalten. 

 Für eine lange Zeit zu kommen ist es nicht nur 

gesetzmaßig aber wesentlich in Ihrer Behandlung, die ganze 

Wahrheit Die Sie moeglicherweise  kennen, zu kennen; so 
lange als Sie die Wahrheit über Gott und nicht über den Mensch 

wissen - nicht über Person und nicht über Zustand wissen.. 

verlassen 

Sie Sich auf Gott *) Die Browns, Jonesses und die Smiths, die 
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Krebse und die polios werden versuchen, in Ihren Gedanken 

einzudringen, aber die Fähigkeit, dieses Eindringen zu 

verhindern ist, was Sie zu einen Praktiker bildet. 

*) Der Englische (King James) Bibel sagt: “keep my mind 

stayed on God” 

Der Deutsche Bibel sagt: “ich verlasse mich auf Dich” 

Bertus hat gewaehlt fuer “ich verlasse mich auf Dich” Er ist der 

Meinung dass “ich halte mein Denken, meine Gedanken 

gerichtet auf Dich” auch als Uebersetzung moeglich, vielleicht 

deutlicher gewesen waere. 

"was habe Ich zu tun mit die Jones, die Browns, die Smiths 
Sünde, Krankheit, Tod? Meine Arbeit ist mit Gott. Ich 

halte mein Denken gerichtet auf Gott - Gott, Gott, Gott. " 

----------------------ENDE DES ZITATS-------- 

 


